
Pièces 2 Pièces

Superficie 31 m²

Référence 83748121

Prix 317 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Neuilly - Soyer - Château - Dans un immeuble des années 1930, un appartement

traversant de deux pièces de 31,14 m² au 3ème étage avec ascenseur, composé

d'une entrée, d'un séjour, d'une cuisine indépendante équipée avec fenêtre, d'une

chambre,  d'une  salle  de  bains  avec  fenêtre,  toilettes.Une  cave.Appartement  en

excellent  état,  peut-être  vendu  meubléRavalement  de  la  façade  voté  payé  par  le

vendeurau  calme,  à  deux  pas  des  commerces  et  des  transports  (métro  Pont  de

Neuilly).Honoraires  de  5%  TTC  inclus  dans  le  prix  de  vente  à  la  charge  de

l'acquéreur, soit un prix hors honoraires de 302 000 ...

Neuilly - Soyer – Château - Situated in a building from 1930 with an elevator, lovely

31.14 sq.m. two room apartment with views on both sides of the building located

on the third floor. This apartment consists of an entrance hall , living room, kitchen

with  window,  bedroom,  bathroom  with  window  and  WC.Cellar.Apartment  in

excellent  condition,  peacefully  located,  just  a  few  steps  away  from  convenience

stores and public transportation (Pont de Neuilly Metro station).Agency fee included

in the price to be paid by the purchaser: 5% VAT incl. - Price agency fee excluded:

302,000€Average monthly ...

VANEAU NEUILLY

137-145, avenue Achille Peretti - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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